
 

 

Mariahilfplatz: Einwohnerversammlung durchführen 
 
Dringlichkeitsantrag 
  
Der BA 5 fordert, schnellstmöglich, wenn möglich noch vor der Sommerpause, eine 
Versammlung der EinwohnerInnen durchzuführen, um zu klären, wie sich die Betroffenen einer 
möglichen Nutzung des Mariahilfplatzes diese vorstellen: In welchem Rahmen und in welchem 
Ausmaß. 
 
Begründung 
 
Da sich aktuell die Anträge auf Veranstaltungen auf dem Mariahilfplatz mehren , aber die für 
Februar 2021 beantragte und im BA 5 beschlossene Einwohnerversammlung nicht 
stattgefunden hat, hat der Bezirksausschuss keine belastbare Grundlage für seine weiteren 
Beschlüsse in dieser Angelegenheit. Dies war aber gewünscht: Die Meinung der BürgerInnen 
sollte abgefragt werden. 
Aktuell ist es möglich, eine solche Veranstaltung in Präsenz durchzuführen.  
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